

## IMMOBILIER : les maisons-bulles de Raon-l'Étape sont en vente

L'ensemble immobilier de maisons-bulles situé à Raon-l'Étape (Vosges) a été repris en 2006 par une structure, mise en redressement judiciaire au mois d'octobre dernier. Elle a mandaté l'agence [ARCHITECTURE DE COLLECTION:499079382] afin de trouver un repreneur pour ces maisons, avec une mise à prix à 800 000 €. A noter que les maisons-bulles sont classées à l'inventaire des Monuments historiques.

[www.architecturedecollection.fr](http://www.architecturedecollection.fr)